

Jornada *Pensar la Educación* declarada de Interés Educativo de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires

En los últimos años se han producido profundas transformaciones políticas, económicas, sociales y culturales que modifican las maneras de ver y entender el mundo, las formas de comunicarse; así como los circuitos de producción y difusión de conocimientos. El desarrollo de la ciencia y las tecnologías de la información y comunicación han contribuido fuertemente a este cambio paradigmático generando nuevos escenarios en lo que respecta a los procesos de enseñanza y de aprendizaje y los saberes necesarios para la formación de ciudadanos críticos, responsables y activos en la construcción de la sociedad.

La escuela y el sistema educativo en su conjunto ocupan un lugar central como motor de estos procesos de transformación. En este sentido los campos disciplinares relativos a la educación cobran especial relevancia para la investigación, la construcción de teoría y la formación de educadores que desarrollen estrategias y procesos de nuevo tipo.

En ese marco, desde la Carrera de Ciencias de la Educación de la Facultad de Filosofía y Letras de la UBA, se desarrollará un encuentro que invita a toda la comunidad interesada a "Pensar la Educación".

Se convocará a estudiantes secundarios, estudiantes de Institutos de Formación Docente, a maestros y profesores en ejercicio, a educadores de todas las modalidades del sistema educativo y a la comunidad en general para pensar los desafíos de la educación en la contemporaneidad teniendo en cuenta la complejidad del mundo actual.

La convocatoria parte de un grupo de estudiantes y docentes de algunas cátedras nucleados en el departamento de la carrera quienes constituyeron una "Comisión de difusión de la carrera de Ciencias de la Educación". Este colectivo se encuentra comprometido en pensar, transformar y difundir el rol fundamental de la educación y los Licenciados en Ciencias de la Educación, en multiplicidad de campos profesionales, dentro y más allá del sistema educativo. El encuentro contará con diversos espacios temáticos de reflexión y producción colectiva a partir de múltiples materiales, casos, testimonios y paneles de especialistas. Considerando que el evento resulta pertinente e interesante al invitar a pensar y construir conocimientos a estudiantes, docentes y la comunidad en general sobre temas de profundo peso en el desarrollo de nuestra sociedad.

